

PATIOS DE DAIMIEL

por: Francisco de la Iglesia Camacho



¿Por qué esta calle a que pertenece este patio se llama Pacifico? Hay nombres de pueblos, de lugares, de donadíos, de sexmos, de tarrazgos, de alcores, de sotos, de alfofes, de viñales, de glebas, de calles, de plazas, que nadie sabe el origen, que nadie puede llegar a saber a que responde su toponimia, porque son familiares, porque son íntimos y casi inteligibles.

El patio que nos ocupa tiene semejanza con los que dibuja Gregorio Prieto. Esta sencillez, esta espontaneidad en el trazado, en la colocación de la escalera, no puede ser sino obra del pueblo.